

Chères Frontenaysiennes,
Chers Frontenaysiens,

Après un mois de septembre riche en événements, octobre est l'occasion de retisser les liens de notre démocratie citoyenne.

Le 12 octobre, le Conseil municipal a décidé de donner à la rue qui longe la mairie et la salle municipale le nom de Gérard Fournier, maire de Frontenay-Rohan-Rohan de 1983 à 1995. L'inauguration aura lieu dans le prolongement de la cérémonie nationale du 11 novembre. Les élèves de nos écoles maternelle et élémentaire ainsi que leurs aînés du collège sont attendus pour cette manifestation. Même s'il n'était pas connu des plus jeunes, Gérard Fournier ne ménagea pas ses efforts pour développer notre commune et offrir des conditions de vie améliorées aux Frontenaysiens.

Le 15 octobre, les élèves du collège Albert Camus ont honoré dans le plus grand respect la mémoire de Samuel Paty, enseignant, dont la mort en octobre 2020 a porté atteinte aux droits fondamentaux de notre République. Tous ensemble, nous sommes là pour témoigner auprès des plus jeunes, qu'il n'y a pas de liberté sans respect de l'autre et que la différence enrichit chacun d'entre nous.

Le 17 octobre, 50 Frontenaysiens dont 16 enfants ont participé à l'opération « Nettoyons la nature ». Équipés de gants, de sacs et de gilets jaunes, c'est sous un soleil radieux que petits et grands ont arpenté ce dimanche matin les rues et chemins de notre commune pour une chasse aux déchets. La préservation du cadre de vie, en ville et dans les villages, est aussi la responsabilité de chacune et chacun d'entre nous. Le rendez-vous est d'ores et déjà pris pour l'année prochaine !

Ce mois d'octobre voit aussi la concrétisation du projet de réhabilitation de la maison des associations et de l'école maternelle, deux lieux où se vivent la citoyenneté. Les appels d'offre aux entreprises vont être lancés. Ces travaux, qui engagent la commune dans une politique ambitieuse de réduction de sa consommation d'énergie, s'inscrivent dans notre volonté de faire de Frontenay-Rohan-Rohan une ville plus agréable à vivre et plus écologique.

Je finis ce message en remerciant tous les élus, adjoints et conseillers municipaux, qui, au travers de leurs actions, font vivre la citoyenneté dans notre commune.

Je souhaite à chacune et chacun d'entre vous un beau début d'automne !

Olivier Poiraud
Maire de Frontenay-Rohan-Rohan

Entre nous, le fil



Christine Lumineau et son équipe ont accueilli environ 350 visiteurs sur les trois semaines d'une exposition riche en matières, couleurs, émotions. Bocaux, robes, mouchoirs, images, textiles, carnets, photos, tous sont liés par le fil vibrant d'amour entre deux artistes proches, très proches de leur public. Un public scolaire, familial, retraité, professionnel, peu importe, chacun s'émeut et découvre un univers inspiré par le vivant, l'amour, la douleur, les étapes de la vie.

Cette exposition a été réalisée grâce au partenariat avec le réseau des médiathèques, nous espérons que d'autres viendront animer cette salle d'exposition remise en valeur par un nouvel éclairage led très agréable.

Nettoyons la nature

Cette première édition de « Nettoyons la nature » a réuni dimanche 17 octobre, 34 adultes et 16 jeunes venus de Frontenay-Rohan-Rohan, Sansais, Vallans et Niort. Sous un beau soleil, les différentes rues du centre bourg jusqu'aux Tonnelles, du Pont, de Bassée... ont été débarrassées des plastiques, canettes, verres, masques, mégots...



Cette matinée s'est passée dans la bonne humeur et nous avons pu constater que notre village est propre dans l'ensemble, les agents faisant le nécessaire pour que nous vivions tous dans un environnement sain. Ne relâchons pas nos efforts et pensons au tri. Les commissions cadre de vie et environnement remercient chaque participant de son implication et du temps passé. Nous vous redonnons rendez-vous en avril 2022 pour une nouvelle journée de ramassage de déchets.

Economie Sociale et Solidaire

L'ESS convainc de plus en plus tant par ses statuts que par les projets qu'elle porte. Aujourd'hui, l'heure est à la démonstration par les actes de sa plus-value territoriale et sociétale ainsi que sa désirabilité.

Cette 6e édition du Forum ESS s'articule autour de plénières, tables-rondes, conférences, ateliers, présentation de projets inspirants, d'échanges et moments de convivialité. Ce sont trois journées pour débattre et se former mais aussi travailler et rendre possible des synergies en croisant les préoccupations sociales et environnementales afin de concrétiser le « monde d'après ». Il s'agit plus largement de montrer que seuls un monde et une économie fondés sur la coopération, qui préservent et développent des communs, peuvent répondre aux grands enjeux contemporains.



Nouvelle présidence

L'assemblée générale du "P'tit Coin des Mômes" du 28 septembre a porté à la présidence de l'association Elisa Chausseray. Elle sera accompagnée d'Alexandra Debaud, vice-présidente, Hélène Train, trésorière et Virginie Ulmann, Secrétaire.

L'association remercie Olivier Trouillon pour ses six années de présidence et qui laisse une association dynamique et pleine de projets.

Récital à l'église

Le 27 novembre à 19h, notre église St Pierre accueillera des concertistes qui avaient enthousiasmé les Frontenaysiens en 2018 : pour leur nouveau récital d'airs d'opéra, Jean Luc Stella avec sa grande voix de baryton-basse et Ilka Stovackova la pianiste virtuose se sont adjoint l'immense talent d'Aude Glatard, chanteuse soprano de renommée internationale. Les grands compositeurs seront à Frontenay-Rohan-Rohan pendant 90 minutes, avec des morceaux magnifiquement interprétés. Spectacle tout public offert par la municipalité.



Agenda

- 27 octobre : Cinéma (15h et 20h30)

- 12 novembre : Marché mensuel

- 27 novembre : Concert « L'amour » - Eglise St Pierre

- 3 décembre : L'histoire de la mouette et du chat Cie La bouillonnante - La Chabotte

- 3-4-5 décembre : Téléthon

- 10 décembre : Fête des lumières et Marché mensuel

S'abonner

www.frontenayrr.fr



T.U La mensuelle est une lettre mensuelle reprographiée et diffusée par la municipalité de Frontenay-Rohan-Rohan
Mairie, Place René Cassin, 79270 Frontenay-Rohan-Rohan - Tel : 05 49 04 50 25
Site internet : www.frontenayrr.fr - courriel : affairesgenerales@frontenay-rohan-rohan.fr
Directeur de la publication : Olivier Poiraud
Coordination de la rédaction / conception : Aurélia Laurent-Bourgouin / Charles Malinauska
Membres du comité de rédaction : Alain Chauffier, Eric Gonnord, Florent Kosinski,
Aurélia Laurent-Bourgouin, Charles Malinauska, Hervé Pilard, Olivier Poiraud, Erwan Pournin, Francette Saivres

